

México, quinto exportador de autos del mundo: FCH (El Financiero 29/03/12)

México, quinto exportador de autos del mundo: FCH (El Financiero 29/03/12) Luciano Vázquez / Finsat Jueves, 29 de marzo de 2012 Avanza planta de Honda en Celaya. CELAYA, Gto., 28 de marzo.- La llegada del gigante automotriz Honda a Celaya consolidará a Guanajuato como el ícono automotriz en América Latina, afirmó el gobernador Juan Manuel Oliva Ramírez. El presidente Felipe Calderón Hinojosa develó la primera piedra de lo que serán las instalaciones de Honda Motors en la entidad. La planta estará ubicada en una superficie de 566 hectáreas, localizadas entre las comunidades de Juan Martín y La Cruz, al sur de Celaya, a un costado donde se construirá el Libramiento Ferroviario. Tendrá un sistema de manufactura avanzado para producir vehículos y motores. Honda invertirá 800 millones de dólares para crear tres mil 200 empleos en la planta armadora de vehículos y motores. Tiene proyectado iniciar operaciones en 2014 con una capacidad para producir 200 mil unidades por año, atendiendo a los mercados de México y América del Norte. El gobernador dijo que la llegada de la firma japonesa consolida a Japón como el segundo socio comercial de Guanajuato, con inversiones que ya superan los mil 500 millones de dólares. El gobernador señaló que además del potencial de inversión que representa, la instalación de la armadora Honda detonará a sectores como el de la construcción, la industria metal-mecánica, servicios financieros, seguros, servicios educativos y de salud. La ensambladora de Celaya será la segunda planta de Honda en México y la octava en América del Norte, en donde la producción podría subir a 1.83 millones de unidades en 2014, desde su actual ritmo anual de 1.63 millones de vehículos. Calderón destacó que la instalación de Honda muestra la confianza que empresas de clase mundial tienen en México y en la fortaleza de la economía nacional. Subrayó que este proyecto en Celaya se suma a la planta de Honda en El Salto, Jalisco, que emplea a más de dos mil 300 ingenieros y técnicos mexicanos. El presidente también destacó que México ya es la quinta potencia exportadora de automóviles a escala mundial. Calderón reconfirmó la construcción del libramiento ferroviario de Celaya, que consolidará a México como una de las principales plataformas logísticas para la producción y exportación de manufacturas a los principales mercados del mundo. En Celaya coinciden los dos ferrocarriles que operan en el país: Kansas y Ferromex.